
Ende Oktober 2019 verunglückte eine Radfahrerin tödlich an der Kreuzung 
Reilstraße/Paracelsusstraße. Sie wurde damals von einem nach rechts abbiegenden LKW 
überfahren. Nach solchen Ereignissen tagt in der Regel die Unfallkommission und gibt 
Empfehlungen, welche Schlussfolgerungen sie für nötig hält. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 
Hat die Unfallkommission bereits getagt?  

- Wenn ja, welches Ergebnis wurde zum o.g. Vorkommnis erzielt? 
- Wenn ja, welche Maßnahmen sollen ergriffen werden und wann sollen diese 

umgesetzt werden? 
 
 
gez. Eric Eigendorf     gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender      Umweltpolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)   SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 


